

青年中央会ボウリング大会開催

10月30日(火)山形県中小企業青年中央会ボウリング大会が、山形市「ヤマコーボウル」を会場に開催された。この大会も会を数えること18回目を迎え、青年中央会の恒例行事として定着している。今年度は40名が参加。2ゲームトータルで順位を争い、日頃の腕前を競う形で進められた。大会終了後には、表彰式を兼ねた懇親会を開催。青年部員の協力で多数の景品が用意され大いに盛り上がり、スポーツの秋を満喫した。上位の結果は次の通り。

優 勝 斎藤昌己(山形中小企業(協)青年部)
準優勝 高橋正弘(山形県水産物商業(協連)青年部協議会)
第3位 阿部 健(山形県屋外広告美術(協)青年部)



全国レディース中央会創立総会・ 女性役職員向け研修会開催

11月13日(水)宮城県仙台市「江陽グランドホテル」において、全国レディース中央会の創立総会が行われ、全国19の中央会女性部から代表者約300名が出席し盛大に開催された。

全国組織を創設した今後は、組合女性部の全国レベルでの交流と連携を実現するとともに女性経営者等の研鑽を進めレディース中央会の充実と活性化を図るほか、女性部未組織の組合等への積極的な働きかけ、女性企業家の支援等にも取り組み、女性経営者による活動の輪を拡大することにより、地域中小企業と組合の発展を目指すこととなった。

また、11月28日には、中央会女性部組織のファーストエールinやまがた主催の女性役職員向け研修会が開催された。『女性の為のコーチング』をテーマに(有)アライブ・ワン代表取締役の後藤美香氏よりご講演をいただいた。

講演では、会社・家庭でも役立つコーチングスキルを学ぶことで、対話を通して相手の中にある答えを引き出し、あらゆる場面での人間関係に活用するポイントを学んだ。

